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ANFRAGE 
 
der Abgeordneten Vilimsky 
und weiterer Abgeordneter 
an die Bundesministerin für Inneres 
betreffend Asylwerberinformationssystem 
 
Dem Asylwerberinformationssystem sind die aktuellen Daten zu fremden Personen, 
die einen Antrag auf internationalen Schutz gestellt haben, sowie zum Stand des 
jeweiligen Verfahrens zu entnehmen. 
 
 
In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an die Frau 
Bundesministerin für Inneres nachstehende  
 

Anfrage: 
 

1. Wie viele Fremde mit dem aufrechten Status des „Asylberechtigten“ sind mit 
Stichtag der Anfragebeantwortung in Österreich aufhältig? 

2. Wie viele Fremde mit dem aufrechten Status des „subsidiär 
Schutzberechtigter“ sind mit Stichtag der Anfragebeantwortung in Österreich 
aufhältig? 

3. Wie viele Fremde mit negativ abgeschlossenen Asylverfahren sind mit 
Stichtag der Anfragebeantwortung in Österreich aufhältig? 
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